



Agosto 30, 2010

Walid Muaqqat estará de visita en Neuquén dos días y tiene programado participar de un seminario sobre Historia y Actualidad Palestina, en la Universidad del Comahue.

Esta mañana, la vicegobernadora, Ana Pechen, recibió a Walid Muaqqat, embajador del Estado de Palestina en Argentina. El encuentro tuvo lugar en la sala de Labor Parlamentaria de la Legislatura provincial y participaron los diputados Carlos González y José Russo; consejeros de la embajada y el presidente de la Federación de Entidades Árabes de Neuquén y Río Negro, Abraham Dip.

Muaqqat estará de visita en Neuquén dos días y tiene programado participar de un seminario sobre Historia y Actualidad Palestina en la Universidad del Comahue.

También, se reunirá con referentes de la política provincial y concurrirá a una mesa de trabajo con empresarios y productores neuquinos de materias primas.